



# いきいき通信 No.6

伊部小学校

2025.11.5 発行



## おいもがたくさんとれました！

2年生が生活科で育てていたサツマイモがたくさん収穫できました。今年は、いきいき応援隊の方から苗を植えるときに、横に寝させて植え付けすることを丁寧に教えていただいたおかげで、形のいい手頃なおいもがたくさん取れました。子どもたちはおいもが出てくるたびに歓声を上げて大喜びでした。さっそく、おいもパーティーを開こうと計画を立てて、いきいき応援隊の方たちに感謝の気持ちを伝えることができました。



### おいも感謝パーティー

お手伝いをしてくださったボランティアの方を招待して、おいも巾着をつくっていただきました！



もうすぐ本番です。子どもたちのがんばる姿にエールを送ってください！

### 学習発表会のリハーサルのご案内

●日 時 11月12日（水）8：40～11：30（受付：8：30～）

●場 所 体育館

☆1年生から順番に本番通りの時間で進行します。（プログラムは別紙参照）

リハーサルの日は、いきいき応援隊の方と伊部小学校区放課後児童クラブの先生方にお声かけをしています。申し込みは不要ですので、ご都合のよい時間帯だけでもぜひお越しください。



### ☆学習発表会の本番当日についてのお知らせ

11月15日（土）の本番当日は、いきいき応援隊の方（登録用紙を出してくださっている方）の特別席を設けています。いつもお世話になっているボランティアの方にゆっくりと座って見ていただきたいという思いでお迎えしたいと思います。

また今年度は、保護者の方には、お子様の発表時間にかかわらずどの学年の発表も見ていただけるように会場設定をしております。ただし、お子様の発表時間のみ、前方の優先席を利用していただけるよう会場を区分けしておりますので、ご了承ください。